



Las personas con **AUTISMO** procesan, sienten y entienden diferente

Señales de alarma que no alarman

En muchas ocasiones, los síntomas del TEA pueden dejarse pasar. Estos son algunos de los signos a los que se debe poner atención:



Puede perder las destrezas que antes tenían.



Sus juegos pueden ser más de alinear, girar o desarmar que de imaginar.



Puede no responder cuando le llaman por su nombre.



Tendencia a no identificar peligros.



Puede convivir poco o nada con otras niñas y niños.



Puede evitar el contacto visual.



Puede hablar poco, no hablar o repetir lo que se les dice.



Puede expresar su frustración con gritos y/o golpes.



Los ruidos, luces, olores o sabores fuertes pueden afectarles.



Pueden mover sus brazos como aleteando.



Pueden caminar de puntas.



Pueden no señalar los objetos que les interesan o no mirarlos cuando otra persona los señala.



Pueden repetir palabras, sonidos o frases.



Pueden tener dificultades para adaptarse cuando hay un cambio de rutina.



Pueden preferir que no se les abrace o abrazar a otras personas solo cuando quieren.

Y tú ¿qué tan diferente eres?

2 de abril, Día de la Sensibilización sobre el Autismo

